
Die Anfrage wird von Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet. 
 
Auf Nachfrage, inwieweit die Busse der SWN den Kitas der freien Träger zu den gleichen Kon-
ditionen angeboten werden wie für städtische Kitas, erklärt Herr Humpe-Waßmuth, dass die Ver-
handlungen mit den SWN von den freien Trägern geführt werden, ohne dass die dabei gewährten 
Konditionen bekannt sind. 
 


